

Comisiones Obreras y Salam inician una recogida de material escolar para Marruecos

Solicitan a todos los centros educativos de la provincia que canalicen las aportaciones de los segovianos

F. A. SEGOVIA

Con el objetivo de contribuir a paliar las necesidades de la población estudiantil de Marruecos, el sindicato de Enseñanza de Comisiones Obreras (CC. OO.) y la Asociación de Inmigrantes Salam han emprendido una campaña de recogida de material escolar y ropas que se destinarán a los estudiantes más necesitados de las ciudades marroquíes de Casablanca y El Jadida.

Para este fin ambas organizaciones han solicitado la colaboración de todos los centros educativos de la provincia, a los que piden que se conviertan en receptores de las aportaciones que realicen los padres de sus alumnos o aquellos otros segovianos que quieran contribuir a la causa, los cuales también pueden hacerlo en la sede del sindicato de la avenida

Fernández Ladreda de Segovia.

La iniciativa partió del presidente de Salam, el marroquí, Abdellah Laftissi, quién ha regresado «con el corazón encogido» de una reciente estancia en su país de origen, en el que el 19% de la población vive en una situación de pobreza extrema. De inmediato, la idea fue recogida por el sindicato de Enseñanza de CC. OO. que ha puesto toda su red de contactos a disposición de la causa.

Por el momento la respuesta ha sido escasa y sólo tres centros –el colegio de Primaria de La Granja, el Instituto de Coca y la Escuela Oficial de Idiomas– se han sumado a la iniciativa. Óscar Sancho y Belén Martín entienden que en estos momentos los centros están muy atareados con los aspectos organizativos del curso escolar recién estrenado, pero hacen un llamamiento a sus responsables y do-



Sancho y Laftissi, con el cartel de la campaña. / ROSA BLANCO

centes para que atiendan a la mayor brevedad la solicitud dado que en Marruecos las clases darán comienzo a finales del presente mes.

La recogida del material acopiado en los centros será realizada directamente por Abdellah Laftissi,

quien además se encargará de transportarlo personalmente hasta Casablanca y El Jadida lo que, según los portavoces de CC. OO., «representa una garantía de que el material llegará a quienes lo necesitan». Para cubrir los gastos de

transporte la iniciativa cuenta con una ayuda de 1.000 euros aportada por Caja Segovia, en tanto que la Embajada de Marruecos en España se encargará de tramitar en la aduana la entrada en su país de los bienes recogidos.

Material fungible y ropa

La contribución que se pide a los segovianos es de material escolar fungible –cuadernos, lápices, gomas de borrar– y otros enseres como ropa deportiva y de abrigo y calzado de invierno y zapatillas de deporte, quedando fuera los libros de texto, de ninguna utilidad en Marruecos donde la enseñanza se imparte en árabe y francés.

Laftissi explicó que además de la extrema pobreza que afecta a un importante porcentaje de la población de su país, este año se da la circunstancia de que el inicio escolar se producirá nada más terminar el Ramadán, periodo de precepto religioso para los musulmanes que conlleva unos gastos adicionales a las decaídas económicas domésticas. «No es que los padres no consideren prioritaria la educación de sus hijos, es que cuando dinero no hay no hay para nada y muchos niños no tienen material elemental con el que acudir a las escuelas, a las que incluso van en camiseta y descalzos en invierno», manifestó el presidente de Salam.

Si la presente campaña tiene éxito se repetirá, con más tiempo para su difusión y organización, en años venideros, aseguraron sus organizadores

El teatro Juan Bravo acoge un musical benéfico el próximo domingo

La recaudación se destinará para la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer

SANTIAGO HERRERO SEGOVIA

El próximo domingo, día 21 de septiembre se celebrará el Día Mundial del Alzheimer. Con motivo de esa jornada, y para sensibilizar a la ciudadanía de los efectos de la mencionada enfermedad degenerativa, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFA Segovia) ha organizado una serie de actividades.

Dentro de ellas se enmarca la

representación de 'Gusanos, el musical', que tendrá lugar en el teatro Juan Bravo a partir de las 18.00 horas.

El evento fue presentado ayer en la sala de exposiciones del citado edificio, con la asistencia del delegado de Cultura de la Diputación Provincial, José Carlos Monsalve, el director-gerente del teatro, Víctor Aranda, la presidenta de AFA Segovia, Isabel Miranda, así como responsables de la repre-

sentación del musical, que Miranda calificó de una «obra muy bonita, infantil en principio, pero para mayores y pequeños». Las entradas para el espectáculo se encuentran ya a la venta en las taquillas del teatro a un precio de 6 euros.

Paralelamente, AFA Segovia organiza otras actividades dentro de la jornada del domingo. Así, por la mañana se instalarán mesas informativas en la Plaza Mayor. A las 15.00 horas está prevista una parranda de hermandad. También se desarrollará una charla en la jornada del lunes, así como talleres formativos en Palazuelos de Eresma.



Isabel Miranda (izquierda) con los responsables del musical. / R. BLANCO

Clínica del Láser Dental Dr. Jorge Colunga

Les ofrece una odontología de calidad basada en 25 años de experiencia

Nuestra responsabilidad es ofrecerle salud dental a largo plazo.

Nuevas y modernas instalaciones desde el 1 de septiembre.

TODO A SU ALCANCE AL MEJOR PRECIO

Plaza Estación de Autobuses, 1, 1º A

Teléfono: 921 44 19 92

